



Fondation Enfants de Syrie
Sous l'égide de la fondation de France

Créée en 2014, elle met tout en œuvre pour aider les enfants syriens dans les domaines médical, psychologique et éducatif.

12 projets soutenus depuis sa création

pour un montant de

323 400 €

Pour faire un don

www.fondationenfantsdesyrie.com

PAYS D'ACTION

Europe, Syrie et Pays limitrophes

Associations soutenues

- * Association Internationale de l'Enfant pour l'Éducation et la Formation - AIEEF
- * Union des Organisations de Secours et Soins Médicaux - UOSSM
- * Education Without Borders - IVIIDAD (Turquie)
- * Syriens & Friends Paris pour l'école Al-Asdikaa
- * Syrian Society for Relief and Development – SSRD (Turquie)
- * Association Démocratie et Entraide en Syrie « Ghosn Zeitoun » - ADES (France)
- * Institut de Rééducation Audio-Phonétique - IRAP (Liban)
- * Syrian Women Association - SWA (Turquie)

Organisme : Association Internationale de l'Enfant pour l'Éducation et la Formation.

Siège : Turquie

Projet soutenu : C'est un centre qui propose une formation inspirante pour créer une génération de jeunes syriens dotée d'un esprit créateur, leader et innovateur.

Montant : 90 000 €

Organization: International Association of Children for Education and Training

Headquarters: Turkey

Supported project: It is a center that offers inspiring training to create a generation of young Syrians with a creative, leading and innovative spirit.

Amount: €90 000



Organisme : Union des Organisations de Secours et Soins Médicaux - UOSSM

Projet soutenu : Financer la phase test du projet Beity, mise en œuvre par l'UOSSM en Turquie en partenariat avec Radio Rozana.

Beity : Est un projet open source conçu par une étudiante de l'Université de Stanford (USA) afin d'apporter la première réponse de gestion de traumatisme psychologique pour les enfants syriens dans les camps de réfugiés à partir d'une collection d'outils pédagogiques et psychologiques.

Montant : 25 000 €

Organization: Union Of Medical Care And Relief Organizations - UOSSM

Supported project: Fund the test phase of the Beity project, implemented by the UOSSM in Turkey in partnership with Radio Rozana.

Beity: Is an open source project designed by a student of Stanford University (USA) to provide the first psychological trauma management response for Syrian children in refugee camps based on a collection of educational and psychological tools.

Amount: €25 000



Organisme : Education Without Borders (MIDAD)

Projet soutenu : Soutien d'urgence à l'équipe enseignante et administrative des écoles de la ville de Jarablus.

Montant : 22 500 €

Organization: Education Without Borders (MIDAD)

Supported project: Emergency support for the teaching and administrative team of schools in the city of Jarablus.

Amount: €22 500



Organisme : Association
Syrians & Friends Paris

Projet soutenu : École Alasdikaa
pour des centaines d'enfants vivant
au nord de la Syrie près de la
frontière turque.

Montant : 20 000 €

Organization: Association
Syrians & Friends Paris

Supported project: Alasdikaa
school for hundreds of children
living in northern Syria near the
Turkish border.

Amount: €20 000



Organisme :

Société Syrienne d'Aide et de Développement – SSRD

Projet soutenu : Lamsat Hanan ; c'est un centre dédié aux enfants autistes et à ceux qui ont un retard de langage, une déficience auditive, une hyperactivité, un syndrome de Down, des difficultés d'élocution et d'apprentissage.

Montant : 20 000 €

Organization:

Syrian Society for Relief and Development – SSRD

Supported project: Lamsat Hanan; it is a center dedicated to children with autism and those with language delay, hearing impairment, hyperactivity, Down syndrome, speech and learning difficulties.

Amount: €20 000



Organisme : Association
Démocratie et Entraide en Syrie
« Ghosn Zeitoun »

Projet soutenu : Financer partiellement un programme d'accueil d'étudiants syriens en France.

Montant : 20 000 €

Organization: Association
Démocratie et Entraide en Syrie
« Ghosn Zeitoun »

Supported project: Partial funding for a program to host Syrian students in France.

Amount: €20 000



Renouvellement du projet 6

Organisme : Association
Démocratie et Entraide en Syrie «
Ghosn Zeitoun »

Projet soutenu : Financer partiel-
lement un programme d'accueil
d'étudiants syriens en France.

Montant : 21 000 €

Renewal of project 6

Organization: Association
Démocratie et Entraide en Syrie
« Ghosn Zeitoun »

Supported project: Partial
funding for a program to host
Syrian students in France.

Amount: €21 000



Organisme : Institut de Rééducation Audio-Phonétique - IRAP (Liban)

Projet soutenu : Financer un Programme de rééducation audio-phonétique pour les enfants syriens exilés au Liban.

Montant : 15 000 €

Organization: Institut de Rééducation Audio-Phonétique - IRAP (Lebanon)

Supported project: Fund an audio-phonetic re-education program for Syrian children exiled in Lebanon.

Amount: €15 000



Organisme : Syrian Women Association – SWA

Projet soutenu : Club des jeunes enfants réfugiés. Antakya. Cours d'anglais pour enfants. Cours d'informatique pour adolescentes. Cours de céramique pour adolescentes. Programme « Je m'occupe » pour les jeunes filles. Programme « Je m'occupe » pour les enfants. Atelier de recyclage pour les enfants.

Montant : 19 250 €

Organization: Syrian Women Association – SWA

Supported project: Fund Youth & Children Club in Antioch. English language course for children. Computer course for teenage girls. Ceramic course for adolescent girls. « I deal with » program for young girls. « I deal with » program for children Recycling workshop for children.

Amount: €19 250



Organisme : Union des Organisations de Secours et Soins Médicaux - UOSSM-Turquie

Projet soutenu : Création d'un Espace de jeux à Idlib pour un soutien psychosocial.

Montant : 15 729 €

Organization: Union of Medical Care and Relief Organizations - UOSSM-Turkey

Supported project: Creation of a play area in Idlib for psychosocial support.

Amount: €15 729



The area after rehabilitation to be CFS



The area after rehabilitation to be CFS



Organisme : Union des Organisations de Secours et Soins Médicaux - UOSSM-Turquie

Projet soutenu : Centre de réadaptation pour les personnes à mobilité réduite (handicapés).

Montant : 24 075 €

Organization: Union of Medical Care and Relief Organizations - UOSSM-Turkey

Supported project: Special need rehabilitation center.

Amount: €24 075



Individual session with SNR Facilitator (2)- Idleb SNR Center



Individual session with Child psychologist- Idleb SNR Center



Individual session with SNR facilitator- Idleb SNR Center



Initial assessment interview with Case worker – Idleb SNR Center

Renouvellement du projet 11

Organisme : Union des Organisations de Secours et Soins Médicaux - UOSSM-Turquie

Projet soutenu : Centre de réadaptation pour les personnes à mobilité réduite (handicapés).

Montant : 31 416 €

Renewal of project 11

Organization: Union of Medical Care and Relief Organizations - UOSSM-Turkey

Supported project: Special need rehabilitation center.

Amount: €31 416

